



»Sonetschko«

Kinderheimhilfe Ukraine e.V.

eMail ✉ kinderheim@gmx.de

»Sonetschko« Kinderheimhilfe Ukraine e.V.
Umenhofstr. 32 D – 63743 Aschaffenburg

**An alle Vereinsmitglieder,
Freunde und Unterstützer**

NEWSLETTER #16

Liebe Freunde und Vereinsmitglieder!

Dies ist der 16. Newsletter des Vereins "SONETSCHKO Kinderheimhilfe Ukraine e.V."

Wir werden euch im Laufe der Zeit immer wieder mit Neuigkeiten rund um unseren Verein und unsere Tätigkeiten auf dem Laufenden halten.

WIR WÜNSCHEN EIN FROHES, GESUNDES,

GLÜCKLICHES NEUES JAHR 2007

MIT VIEL FREUDE UND ZUFRIEDENHEIT!

GLEICHZEITIG BEDANKEN WIR UNS FÜR DIE

UNTERSTÜTZUNG IM VERGANGENEN JAHR!

Was gibt es Neues?

1. MITGLIEDERSTAND

Der Mitgliederstand in unserem Verein hat sich seit dem letztem Newsletter wieder erhöht! Wir begrüßen Annett Horstmann aus Augsburg recht herzlich!

Unser Verein hat damit nun insgesamt 56 Mitglieder!

2. AKTIVITÄTEN - RÜCKBLICK

Tombola an der Staatl. Realschule Hösbach

Die Tombola, die ich zusammen mit dem AK Soziales an der Staatl. Realschule Hösbach durchgeführt habe, ging am 22.12.2006 zuende. Mit der Verlosung von 30 Fussballtrikots konnte dabei ein enormer Gewinn erzielt werden!

Stattliche **2500,- EUR** Reinerlös werden Mitte Januar von den Schülersprechern der RSH an unseren Verein übergeben, die Presse (Main-Echo) wird davon berichten! Ein besonderer Dank gilt „meiner“ Klasse 10f, die durch den Losverkauf in 2 Pausen täglich an fast 50 Schultagen diesen schönen Erfolg erst ermöglicht hat!

Benefizkonzert am 05.11.2006

Unter dem Titel „Füße hast du und Flügel“ veranstaltete der Chor „TonArt“ aus Aschaffenburg/Schweinheim ein Benefizkonzert, dessen Erlös zu gleichen Teilen dem Kindergarten St. Gertrud und unserem Kinderheimhilfe-Verein zugute kam.

Mir wurden vom Leiter des Chores TonArt Wolfgang Satter **750,- EUR** übergeben, für die wir uns an dieser Stelle sehr herzlich bedanken.

Lieber Wolfgang, vielen Dank für Dein Engagement, nicht nur in dieser Angelegenheit!

Flohmarkt in der Stadthalle am 18.11.2006

Am Samstag, den 18.11.2006 fand in der Stadthalle Aschaffenburg von 10-18 Uhr ein Flohmarkt statt. Das Städt. Kulturamt Aschaffenburg hatte bei mir angefragt, ob ich an diesem Tag mit der Drehorgel für Musik beim Flohmarkt sorgen würde. Dies hatte ich gerne angenommen zusammen mit einem kleinen Standplatz mit Matrioschka-Verkauf. Diesen Verkauf übernahm Gabi Rickert und Christine sowie Heidrun Wölm mit ihren Töchtern! Herzlichen Dank für eure Unterstützung! An diesem Tag konnten **120,- EUR** eingenommen werden!

Advent-Event am 24.11.2006

Am Freitag, den 24.11.2006 fand im Pfarrgarten von St. Gertrud in Schweinheim der „3. Adventsmarkt am Gertruds-Turm“ statt. Durch den Verkauf ukrainischer Handarbeit sowie von Fussballtrikots konnten dabei **330,- EUR** für unseren Verein eingenommen werden – aufgrund unseres sozialen Engagements wurde uns die Standplatzmiete erlassen (Danke, Wolfgang ...siehe oben!). Besonderer Dank gilt Marius Scholl, Holger und Richard Schmitt, Gabi Rickert sowie Bernd Möller, die den Stand in hervorragender Weise geführt haben!

Weihnachtsmarkt in Rothenbuch

Der Bürgermeister der Gemeinde Rothenbuch, Herr Aulenbach, hatte bei mir angefragt, ob ich am traditionellen Weihnachtsmarkt am ersten Adventswochenende in Rothenbuch als Drehorgelmann auftreten möchte. Ich hatte ihm den Sonntag, 03.12.2006 zwischen 14:30 Uhr und 17:30 Uhr zugesagt;

Bei meinem fast 4 –stündigen Auftritt kam noch ein weiterer Termin hinzu, nämlich der Auftritt beim ...

Weibersbrunner Weihnachtsmarkt

eine Woche später, bei dem ich wiederum mit meiner Drehorgel aktiv war. Bei diesen beiden Auftritten konnte ich insgesamt **350,- EUR** fürs Kinderheim einspielen.

Spende OPTIC SCHWIND

Am 30.11.2006 hat mir Herr Rolf Schwind wie bereits im letzten Jahr unglaubliche **3000,- EUR** für unser Kinderheim übergeben. Die Presse berichtete darüber. An dieser Stelle möchten wir uns nochmals recht herzlich für diese fantastische Unterstützung bedanken;



weitere Spenden

Nicht vergessen wollen wir den Dank an die vielen anderen Unterstützer, die uns im Dezember viel Geld haben zukommen lassen. Es ist sehr schön, dass unsere Arbeit so anerkannt und unterstützt wird!

Ein herzliches Dankeschön geht an

Firma Kullmann, Fam. Kolb, Traudl Hoyer, Margret Büttner, Gebhard Oschmann, H.-J. Olbrich, Fam. Fäth, Kathrin Weber, Fam. Schamberger, Cordula Haspl, Fam. Stürmer, Angelika Kreutz, Alfred Aulbach, Iris Greiner-Fleischmann, Gunther Möschl, Blanka Sickenberger, Fam. Reiter, Ferdinand Glaab, Jürgen Kostial, Maria Ackermann und alle anderen.

Schweinheimer Advent

Am 17.12.2006 fand in der Pfarrkirche Maria Geburt in Schweinheim der traditionelle Schweinheimer Advent statt. Frau Christel Satter hatte mich informiert, dass der Erlös dieser Veranstaltung unserem Kinderheim zugeführt wird und um einen Kurzvortrag gebeten. Dies habe ich natürlich gerne gemacht. Der Kirchenchor M. Geburt (Veranstalter) hat mir nun **1700,- EUR** überwiesen! Ein herzliches Dankeschön für diesen tollen Betrag!

Seniorenachmittag in St. Pius

Am 10.10.2006 spielte ich beim Seniorenclub im Pfarrsaal von St. Pius mit dem Akkordeon „Lieder in froher Runde“ zugunsten unseres Kinderheims. Dabei konnte ich **100,- EUR** einnehmen. Am 09.01.2007 bin ich zum Neujahrsempfang mit der Drehorgel eingeladen ...

Friseursalon Hannelore Herold

Das ganze Jahr über schneidet mir Frau Hannelore Herold (Kullmannstr. Tel. 06021 95905) die Haare fürs Kinderheim, spendet also den kompletten Betrag an unseren Verein! An dieser Stelle ergeht dafür ein herzliches Dankeschön!
Eine Klasse Idee

Hauptschule Alzenau

Die Hauptschule Alzenau hat mir **1000,- EUR** ihres Spendenlaufs 2006 überwiesen. Herzlichen Dank an die Initiatorin, Frau KR Gerhild Schnell, die durch meinen Vortrag beim Europaball 2006 auf unsere Tätigkeit aufmerksam wurde.

Studentengottesdienst

Frau Daniela Lieb hat bei einem Studentengottesdienst in Würzburg erreicht, dass die Kollekte an unser Kinderheim ging. **285,- EUR** wurden uns überwiesen! Vielen Dank, liebe Daniela, für Dein Engagement!

Packaktion – eine Tonne geht auf Reise ...

Die am 22.10.2006 abgeschickten 30 Pakete ins Kinderheim sind Anfang Dezember komplett und wohlbehalten im Kinderheim angekommen

Medizinischer Bericht eines Kindes aus dem Kinderheim

Unsere Absicht, einem Kind mit Wasserkopf zu helfen ist leider trotz intensivster Bemühungen gescheitert; der Zeitpunkt, durch einen medizinischen Eingriff eine Verbesserung zu erzielen ist jetzt zu spät. Eine Operation wäre mit unabsehbaren Risiken verbunden. Wir mussten daher diese Aktion schweren Herzens aufgeben.

3. Jahresabschluss

Im vergangenen Jahr konnten alles in allem mehr als **25.000,- EUR** an Spendengeldern verbucht werden, seit Beginn unserer Tätigkeit sind es damit schon mehr als **40.000,- EUR**! Darauf kann man zurecht stolz sein! Durch die vielen Spender konnten wir einiges bewegen! Fast **15.000,- EUR** sind in dieser Zeit wieder in Form von Anschaffungen dem Kinderheim zugeflossen. In den Osterferien (siehe 4. Ausblick) ist daher noch mehr an Hilfe möglich, da der finanzielle Spielraum nicht mehr so eng gesteckt ist wie im Vorjahr!

4. AUSBLICK

In den Osterferien werden wir uns wieder für 14 Tage ins Kinderheim aufmachen – die bewährte Crew wird im Kern wieder aus Marius, Holger sowie Christine, Wanja und Robert Eidenschink bestehen - weitere Infos folgen!

Soweit dieser 16. Newsletter - wir hoffen, Sie und Euch wieder zufriedenstellend informiert zu haben und freuen uns natürlich über jede Rückmeldung!

Mit herzlichen Grüßen
DER VORSTAND

Robert Eidenschink, 1. Vorsitzender
Christine Eidenschink, 2. Vorsitzende

Umenhofstr. 32
63743 Aschaffenburg

SONETSCHKO Kinderheimhilfe Ukraine e.V.

Konto 8 50 90 51

BLZ 795 500 00

Sparkasse Aschaffenburg-Alzenau

Übrigens:
diesen Newsletter kann man NICHT abbestellen